

Alicia Alonso y el colectivo del Ballet Nacional de Cuba firman juramento de fidelidad al concepto de Revolución



La Habana, 2 dic (RHC) Alicia Alonso, los bailarines y miembros de la compañía danzaria cubana firmaron en la Casa del Alba Cultural, el compromiso de ser fieles al concepto de Revolución del recién desaparecido líder Fidel Castro.

Con anterioridad al conocerse el deceso del Comandante en Jefe, la directora general del BNC resaltó la importante ayuda de Fidel al ballet cubano que ofreció siempre con cariño y respeto. «El legado histórico que nos deja, inmenso y abarcador, está también ampliamente representado en la cultura cubana. Por eso, por siempre y para siempre, decimos ¡Gracias Fidel!» afirmó la directora del Ballet Nacional de Cuba

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/114217-alicia-alonso-y-el-colectivo-del-ballet-nacional-de-cuba-firman-juramento-de-fidelidad-al-concepto-de-revolucion>



Radio Habana Cuba